

明けましておめでとうござい
ます。

町民の皆さんには、お揃いで
平成26年の輝かしい新春をお迎
えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、町政各般にわたり、
一方ならぬご支援・ご協力を賜
り、厚くお礼申し上げます。本
年もどうかよろしくお願ひいた
します。

昨年は、任期満了に伴う町長
選挙が執行され、無投票当選と
いう栄誉を賜り、町民の皆さん
には心から厚く感謝申し上げま
す。皆さまのご理解、ご協力の
おかげをもちまして、大過なく
勤め上げ新年を迎えることができ
ましたこと、厚く御礼申し上
げます。

さて、国政におきましては、
先の臨時国会で「特定秘密保護
法案」が可決され、行政の不透
明さが懸念される中、安倍内閣
が経済の再建を打ち出して推進
している、「国土強じん化」に向
けたアベノミクスの影響は未だ
地方には届いておらず、地方財
政を取り巻く環境は厳しさを増
している状況であります。

そのような社会情勢にあつて、
半世紀にわたり、町のシンボル
としての威容を誇ってきた鬼北
町庁舎も老朽化が進み、その整
備が必要不可欠となつております。
私は町長就任以来、「使え

るものは使う」という観点から、
現庁舎の大規模改修を諦ってき
ておりますが、平成26年にはつ
いにその増築棟の建設に取り掛
かることとなります。今年は、
この庁舎にとりましても、その
文化的価値を保ちながら、「町
政運営の拠点」として、町民に
親しまれ、人にも環境にもやさ
しい安全・安心な「まちづくり
の拠点」として、更なる一步を
踏み出す飛躍の年になると感じ
ております。

今年は鬼北町が誕生して10年
目を迎えます。全国で唯一「鬼」
がつく自治体として、その魅力
を存分に生かすべく、「鬼」の
モニュメントの製作や「鬼」を
モチーフとしたイベント等、他
にはできない独自の事業を展開
していく所存であります。今年
の干支である午年に象徴されま
すように、独立心と冒險心を持つ
て、「オンリーワンのまちづくり」
を全職員一丸となつて推進
してまいりますので、今後とも
町民の皆さんのご支援と議会の
ご指導・ご協力をいただきます
ようよろしくお願ひ申し上げま
す。

結びになりますが、今年一年
が皆さんにとって、明るく幸せ
な良き一年となりますよう、心
からご祈念申し上げ、年頭のご
あいさつといたします。

鬼北町長
甲岡 秀文

いさつ

町のためにすべきこと